

1月30日水

演台の寄贈、ありがとうございます

牛津町の有限会社 菊前^{たちばないわお}（立花巖代表取締役）様から、芦刈小学校・牛津中学校に演台・小演台・花台のセットを寄贈していただきました。これは、会社創業50周年記念として、立花様の出身校である牛津中学校と、お母様（故・立花しをり様）の出身校である芦刈小学校の教育振興に役立ててほしいと寄贈されたものです。



1月21日水

市内の年長児交流会

市内の幼児教育・保育施設に通う年長児の交流会が「ドゥイング三日月」で開かれました。376人の園児が、小学校区ごとに分かれ、自己紹介やゲームをしながら、たくさんの友だちとふれあい、笑顔で楽しく交流しました。

社会福祉協議会（林^{はやしとみよし}富佳会長）から、市内の幼児教育・保育施設16園全園に、着せ替え人形や絵本スタンドを寄贈していただきました。また、竹下製菓(株)からはアイスをプレゼントしてもらい、園児たちはお弁当後に美味しく食べていました。ありがとうございました。

3月2日土

牛津ジュニア学童オリンピックで優勝！

牛津ジュニアバドミントンクラブ(以下 牛津JBC)が、唐津市で開催されたバドミントンの「学童オリンピック」で、4年生以下の部を見事制覇！

去年は佐賀県の予選を経て、九州大会、全国大会への出場を果たしました。

子どもたちは少人数ながらも、九州、全国で勝てるチームを目指して“心技一体”日々練習に励んでいます。

※牛津JBCでは一緒にバドミントンをする仲間を募集しています。まずは見学へ！

◆練習日 月・水・金曜日 18時～

【問合せ】 ☎090・6772・4726 (成富)



2月6日水

食の安全安心料理教室

県の消費者行政活性化事業で、食の安全安心料理教室を小城町消費者グループの皆さんを対象に「桜菜館」で開催し、小城市の野菜をふんだんに使った料理5品を作りました。

橋本^{ゆみこ}祐充子さん(フードプロデューサー)を講師に招き、「食物アレルギーの問題」「原発事故の影響による原子力の安全性」「風評被害の現状」などの多くの課題と、「冷蔵庫を過信して、漬物が原因の食中毒が発生したこと」「賞味期限と消費期限の違い」など、食材の安全安心を学びました。

毎週木曜日

小城市の情報をラジオで配信「I♡OGI」

FM佐賀で毎週木曜日の12時～小城市の情報を発信されている「I♡OGI」。広報「さくら」の「おぎレポ」コーナーともタッグを組み、更に充実した情報でお伝えしています。

4月からパーソナリティーが徳丸英器さんと木原沙織さんに替わりました。

元気で明るいお2人は「小城市のいいところ、美味しい食べ物やイベント情報をドンドン発信し、みなさんと一緒に楽しんでいきたいです!!」と話されます。木曜のお昼は「I♡OGI」をぜひお聞きください。



3月23日(土)・24日(日)

全国高等学校少林寺拳法選抜大会で優勝！

香川県で開催された全国高校少林寺拳法選抜大会の女子自由単独演武の部で、佐賀女子高校3年下村瑛美さん(小城市)が、各県から選出された選手約70人の中で見事優勝、県勢では初となる快挙を成し遂げました。

瑛美さんは、4歳から三日月町にある少林寺拳法佐賀小城市道院・拳友会(松田輝昭代表)で練習を重ね、技を磨いてこられました。

夏に開催されるインターハイでも好成績を収められることを期待します。

元気いっぱい園児たち

図書館に行ったよ！～砥川保育園～

ピカピカの年長児14人が、牛津図書館に行きました。「その本どこにあったの?」「あとで貸してね」と興味が広がり、たくさんの本の中から好みの本を見つけることができました。5月から『本丸くん』で本を借りるのが楽しみです。



※市内にある13の幼稚園・保育園・認定こども園を毎月1園ずつ掲載しています。



3月31日(日)

小城市を桜の花でいっぱいに

「天山サクラ会」(秋丸喜代晴会長)がムツゴロウ公園(芦刈町)の敷地内に桜の木を植えられました。

「天山サクラ会」は、小城市のシンボルである桜で市内をいっぱいにしたいと活動され、今年で設立10年を迎えられます。今回は、公園駐車場に記念樹として「ソメイヨシノ」の木を1本と120人の参加者が桜の苗木を植樹されました。

花が咲くまでには3年ほどかかるそうで、またひとつお花見スポットが増えました。